

Quartier latin : « Académie française ». Zola n'en était pas membre. Mais a-t-il cherché à l'être ?

20-05-2014

- Emile Zola s'est présenté à l'Académie vingt-cinq fois en huit ans, sans jamais être élu.

-

Se porter candidat était pour lui comme une sorte de combat civique qu'il s'estimait tenu de mener pour faire évoluer l'institution.

-

Mais, malgré ses efforts, la République n'accueillera jamais le chef de file du naturalisme sous la coupole de l'Institut.

-

Il devra se contenter d'un dôme, celui du Panthéon.